

Kotlin

Es cien por ciento interoperable con Java, que hasta ahora era el lenguaje principal de Google para escribir aplicaciones de Android (además de C ++). Google anunció que convertirá a Kotlin, un lenguaje de programación para Java Virtual Machine (JVM), en un lenguaje de primera clase para escribir aplicaciones de Android.

El principal patrocinador de Kotlin es JetBrains, la compañía detrás de herramientas como IntelliJ. Es cien por ciento interoperable con Java, que hasta ahora era el lenguaje principal de Google para escribir aplicaciones de Android (además de C ++).

La compañía también dijo que lanzará una fundación para Kotlin (junto con JetBrains). Debido a que Kotlin es interoperable con Java, ya se podían escribir aplicaciones de Android, pero ahora Google pondrá todo su peso como firma detrás de esta tecnología. Kotlin incluye soporte para una serie de características que Java en sí no soporta actualmente.

Google señaló en una nota que este es sólo un idioma adicional, no un sustituto de su soporte Java y C ++ existentes. Los desarrolladores podrán utilizar Kotlin a partir de la versión 3.0 de Android Studio.

{jcomments on}